

Public Relations

Bahagia di Batas Batu: Komsos Satgas Yonif 503 Mayangkara Hadirkan Senyum Anak-Anak Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID

Dec 9, 2024 - 08:50



NDUGA- Dalam semangat pengabdian dan cinta kepada masyarakat Papua, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Para Raider 503/Mayangkara Kostrad, salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi TNI HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya. Pada Senin, 9 Desember 2024, Satgas Yonif 503 Kostrad melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) yang menyentuh hati anak-

anak di wilayah Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan.

Dipimpin langsung oleh Komandan Pos Kapten Inf Galih Widiharyo Nugroho, Komsos ini diisi dengan kegiatan pembagian makanan berupa biskuit untuk anak-anak yang dijumpai di sepanjang jalur patroli. Keceriaan terpancar dari wajah anak-anak saat menerima biskuit, sebuah momen yang memperlihatkan hubungan harmonis antara prajurit TNI dan masyarakat.

“Kami ingin anak-anak di Batas Batu merasakan kehadiran TNI bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sahabat yang peduli pada kebahagiaan mereka,” ujar Kapten Galih Widiharyo.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua. Melalui Komsos, TNI tidak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga merangkul seluruh komponen masyarakat untuk menciptakan suasana damai dan harmonis, yang menjadi fondasi penting dalam pembangunan Papua.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas kegiatan ini. “Pembagian biskuit untuk anak-anak oleh Satgas Yonif 503 Kostrad adalah langkah kecil dengan dampak besar. Ini merupakan implementasi nyata Komsos dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Kegiatan semacam ini memperkuat kepercayaan masyarakat kepada TNI,” ungkapnya.

Kegiatan sederhana namun penuh makna ini menjadi bukti bahwa TNI tidak hanya berperan dalam pengamanan, tetapi juga membawa harapan dan kebahagiaan bagi masyarakat, terutama generasi muda Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho